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令和４年度 第１回 立川市自立支援協議会 会議概要 

会議名称 第１回 立川市自立支援協議会 

開催日時 令和４年 ６月 13日（月） 18時 00分～20時 15分 

開催場所 立川市役所 302会議室 

次 第 １．開会 

２．障害福祉課長挨拶 

３．辞令交付及び新任委員の紹介＜資料１＞ 

４．令和４年度自立支援協議会について＜資料２.３.４＞ 

（１）各会議体について 

（２）令和４年度の共通の課題について 

（３）各専門部会の課題等について 

５．全体会での報告内容等の確認 

（１）立川市の重層的支援体制整備事業について＜資料５＞ 

（２）子育て／健康複合施設設備について＜資料６＞ 

（３）立川市在宅レスパイト・就労等支援事業について＜資料７＞                           

（４）地域生活支援拠点等事業の進捗について＜資料８＞ 

（５）令和４年度障害者施策推進委員会について＜資料９＞ 

（６）令和４年度障害者就労施設からの物品等の調達方針 及び 令和３年度の調達状

況について＜資料 10.11＞ 

（７）各専門部会からの報告について〈資料 12〉 

６．全体会での検討内容の確認 

（１）専門部会での「困りごと」や「うまくいったこと、成功例」について 

７．その他連絡事項 

８．閉会 

出席者 [委 員]吉川委員、長谷川委員、須﨑委員、鈴木委員、原子委員、遠藤委員、 

岩元委員、向山委員、宮本委員、山田委員、橋本委員、成島委員、榎本委員、 

白部委員、鉢嶺委員、柴委員、小林(仁)委員、横平委員、水野委員、大谷委員、 

澤内委員、泉口委員 (敬称略、順不同) 

[事務局] 茅沼障害福祉課長、関根障害福祉第一係長、井上障害福祉第二係長、 

阿部障害福祉第四係長、杉浦障害福祉推進係長、杉山主事 
 

欠席委員 木村委員、高橋委員、石倉委員、宮川障害福祉第三係長 

会議資料 ＜資料１＞ 令和４年度立川市自立支援協議会委員名簿及び事務局職員一覧 

＜資料２＞ 立川市自立支援協議会設置要綱 

＜資料３＞ 立川市自立支援協議会の概要について 

＜資料５＞ 立川市重層的支援体制整備事業について 

＜資料６＞ 子育て／健康複合施設整備について 

＜資料７＞ 立川市在宅レスパイト・就労等支援事業のご案内 

＜資料９＞ 障害者施策推進委員会の議事概要報告 

＜資料 10＞ 令和４年度障害者就労施設からの物品等の調達方針 

＜資料 11＞ 令和３年度の調達状況について 

＜当日配付資料４＞ 立川市自立支援協議会の体制 

＜当日配付資料８＞ 地域生活支援拠点等事業の進捗について 

＜当日配布資料 12＞ 各専門部会からの報告について 
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１．開会 

 

２．障害福祉課長挨拶 

 

３．辞令交付及び新任委員の紹介＜資料１＞ 

 

４．令和４年度自立支援協議会について＜資料２.３.４＞ 

（１）各会議体について 

［事務局説明］ 

 ・資料を用い、関根障害福祉第一係長から説明。 

［質疑・意見等］特になし 

［決定事項］報告のみ、異議なし 

 

（２）令和４年度の共通の課題について 

［事務局説明］ 

 ・資料を用い、関根障害福祉第一係長から説明。 

［質疑・意見等］特になし 

［決定事項］報告のみ、異議なし 

 

（３）各専門部会の課題等について 

［事務局説明］ 

 ・専門部会でご検討いただいた内容。 

［質疑・意見等］特になし 

［決定事項］報告のみ、異議なし 

 

５．全体会での報告内容等の確認 

（１）立川市の重層的支援体制整備事業について＜資料５＞ 

［事務局説明］ 

 ・資料を用い、地域福祉課の伊藤地域包括ケア推進係長から事業内容の説明。 

［質疑・意見等］ 

 ・相談の受付時間は何時ですか。 

    → 朝 8時 30分～17時 00分までです。メールでも受け付けているので、夜中などに送って 

      いただければ業務時間中になるべく早く折り返しの電話をさせていただきます。 

 ・どのような時に相談するのですか。 

    → 障害のある方のご家族などに、今まで見えていなかった引きこもりの方 8050などの問 

      題を見つけ、その問題の引受先がどこか明確でない場合などが該当します。 

 ・どのレベルの話から相談すべきなのかがわからないです。 

    → 現段階では基準はなく、どのレベルでも早い段階で相談頂ければ人員にも限りがありま 

      すが、動ける限りのところで協力させていただきます。 

  ・分かりやすいチラシや、ホームページはありますか。 

    → 4月に引きこもりとヤングケアラーの相談窓口ができたという形でチラシを作成しまし 

      た。また、ホームページでもお知らせをしています。 

 ［決定事項］報告のみ、異議なし 
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（２）子育て／健康複合施設設備について＜資料６＞ 

［事務局説明］ 

  資料を用い、子ども家庭支援センターの守屋センター長と八谷主査から事業内容の説明。 

［質疑・意見等］ 

 ・ドリーム学園の定員は変わりますか。 

     → 定員はそのままで 25名の予定です。 

 ・車の駐車場のスペースはどれくらいありますか。 

    → 駐車スペースの通常の幅が 2.5ｍですが、対して 2.75ｍと 25㎝広く確保しています。 

 ・施設にある歯医者は障害児も対応していますか。 

    → 現在高松町で事業をしている歯科が施設に入るとのことで、障害児も対応する予定です。 

  ・デジタルサイネージの場所はどこに設置しますか。 

     → 1つは階段やエレベーターの前に設置する予定です。また。中央のエントランスにも何 

       かしら映像や情報を表示するような設備を設けたいと考えています。 

  ・災害があったときに聴覚障害の方でもすぐにわかるようになっているのか。 

     → 災害時はその災害が発生したお知らせをわかるように表示が切り替わる設備を考えて 

       いる。 

 ［決定事項］報告のみ、異議なし 

 

（３）立川市在宅レスパイト・就労等支援事業について＜資料７＞   

［事務局説明］ 

  資料を用い、阿部障害福祉第四係長から事業内容の説明。 

［質疑・意見等］ 

 ・レスパイト病院は市役所で探してもらえますか。 

    → 相談するなら健康推進課の方になるが、基本的には主治医とご相談をして探していただ 

      く形になります。 

 ・措置入院に近い形で役所側が入院する病院を探すことはありますか。 

    → ありません。 

 ［決定事項］報告のみ、異議なし 

                         

（４）地域生活支援拠点等事業の進捗について＜資料８＞ 

［事務局説明］ 

  資料を用い、井上障害福祉第二係長から事業内容の説明。 

［質疑・意見等］特になし 

［決定事項］報告のみ、異議なし 

 

（５）令和４年度障害者施策推進委員会について＜資料９＞ 

［事務局説明］ 

  資料を用い、杉浦障害福祉推進係長から説明。 

［質疑・意見等］特になし 

［決定事項］報告のみ、異議なし 
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（６）令和４年度障害者就労施設からの物品等の調達方針 及び 令和３年度の調達状況について＜資料

10.11＞ 

［事務局説明］ 

  資料を用い、関根障害福祉第一係長から説明。 

［質疑・意見等］特になし 

［決定事項］報告のみ、異議なし 

 

（７）各専門部会からの報告について〈資料 12〉 

＜相談支援専門部会＞ 

 ［事務局説明］ 

   資料を用い、須崎委員から内容の説明。 

 ［質疑・意見等］特になし 

 ［決定事項］報告のみ、異議なし 

 

＜就労支援専門部会＞ 

 ［事務局説明］ 

   資料を用い、白部委員から内容の説明。 

 ［質疑・意見等］特になし 

 ［決定事項］報告のみ、異議なし 

 

＜権利擁護専門部会＞ 

 ［事務局説明］ 

   資料を用い、鉢嶺委員から内容の説明。 

 ［質疑・意見等］特になし 

 ［決定事項］報告のみ、異議なし 

  

＜地域移行専門部会＞ 

  ［事務局説明］ 

   資料を用い、原子委員から内容の説明。 

 ［質疑・意見等］特になし 

 ［決定事項］報告のみ、異議なし 

 

＜児童専門部会＞ 

  ［事務局説明］ 

   資料を用い、山田委員から内容の説明。 

 ［質疑・意見等］特になし 

 ［決定事項］報告のみ、異議なし 

 

＜事務局へ質問・意見＞ 

  ・各部会から上がってきた報告書の中で、課題に対する実績がわかるようなリストを作っていただ 

   きたいです。 

  ・65歳になったときに介護保険サービスにない移動支援は、立川市で認めていますか。 

     → 知的や精神の方で、継続してサービスを利用している方については認めています。 

       身体については後日回答させていただきたいです。 
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  ・４月のヘルパー同行支援の申請期限を延ばしてほしいです。 

     → 月に２回ほどの支給決定会議で全体合議を得るなど様々なプロセスののちに受給者証 

       が届く形となっているので、現在はそのようなルールでやらせていただいています。 

  ・ヘルパーを利用したいと思って相談したが検討の結果が伝えられていないことや、ヘルパーの利 

   用を申請しても門前払いをされてしまい、検討すらされていないとの報告が上がっています。 

     → 原則市役所の方では行っていません。相談の受け方などから門前払いされたという印象 

       を与えてしまっていたならば申し訳ないと考えています。 

       現在ヘルパーの利用申請などの引き受け基準を見直しており、ガイドラインのようなも 

       のを公表しようと検討しています。 

  ・リーフレットの発行元と問い合わせ先は障害福祉課の方がよいのではないかと考えています。 

     → 検討のため、回答は後日とさせていただきたいです。 

 

６．全体会での検討内容の確認 

（１）専門部会での「困りごと」や「うまくいったこと、成功例」について 

 ・時間により短縮 

 

７．その他連絡事項 

［事務局説明］ 

  次回第 2回の全体会議は９月 26日(月)18時から市役所 101会議室 

［質疑・意見等］特になし 

［決定事項］」報告のみ 

 

８．閉会 


